



六月三十日、創立五十五周年記念事業の一環として、NPCグループ一体となった事業展開とシナジー効果を期待し、今年二月から建設していた「NPC 東那珂ビル」が完成し竣工式を行いました。

式典には、来賓として九州電力の諸岡取締役常務執行役員、一ノ瀬常任監査役、井浦労働組合委員長等が参列。当社からは石井社長、北古賀常務、小島常務などが出席し、新ビルの完成を祝いました。

完成したNPC 東那珂ビルは、鉄骨造りの三階建て、延床面積は一、三三七㎡。(株)プラズワイヤ、(株)朋友、サンシン工業(株)の事務所となります。

NPC 東那珂ビルが完成

竣工式を執り行う



▲完成したNPC東那珂ビル



▲新社屋をバックに(右からプラズワイヤ・尼崎常務、石井社長、朋友・合戸社長、サンシン工業・辻野社長)

トラブルを未然に防止 ～客先から表彰を受ける～

相浦事業所

奥田 晴生さん、井村 澄男さん(株)王子工業)

7月21日、客先の朝礼時に、九州電力・相浦発電所久富所長殿から当所の奥田晴生さんと、井村澄男さん(株)王子工業)の2名に対し、日常整備中に異常を発見し、トラブルを未然に防止したとして表彰を受けました。

相浦発電所は通常バランス停止をしていますが、電力供給の状況でいつでも起動できるように、日頃から真面目に業務に取り組んでいることを評価された受賞です。

これからも、相浦発電所の安全・安定運転の為に、事業所全員で業務に励んでいく事を誓い合いました。



▲左から井村さん、久富所長、奥田さん



▲表彰状を受け取る奥田さん(右側、井村さん)



▲社長へ出発の挨拶をする富山さん(右から2人目)と
兒玉さん(同3人目)

海外出張者紹介

当社はこのほど、三菱重工プラント建設(株)殿の要請により、シンガポールとオーストラリアにそれぞれ技術者を派遣しました。

今回派遣されたのは、大分事業所の富山次郎さんと新大分事業所の兒玉祐輔さん。

富山さんはオーストラリア・ピンジャラ発電所のGT燃焼器定期点検工事(派遣期間：七月十八日から七月二十九日)を、兒玉さんはシンガポール・チュアスCCPI発電所のガスタービン定期点検工事(派遣期間：七月十七日から八月四日)をそれぞれ担当します。

両名の現地での活躍とご健康をお祈りします。